

La grossesse et certains antibiotiques ne feraient pas bon ménage!

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-05 02:36:28 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une nouvelle étude montréalaise publiée, le 1er Avril 2017, au Journal de l'Association médicale canadienne, les deux antibiotiques les plus utilisés, la pénicilline et les céphalosporines, n'augmentent pas le risque de fausse couche. Par contre, les antibiotiques associés au plus grand risque de fausse couche étaient les quinolones, la plupart des macrolides et les tétracyclines, avec une augmentation de plus du double. Un seul macrolide, l'érythromycine, n'augmentait pas le risque. Le médicament associé à un plus faible risque de fausse couche était l'amoxicilline, avec une réduction de 30%. La nitrofurantoïne, n'augmentait pas le risque de fausse couche.